
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和6年10月18日（金）　19時00分～20時15分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、井貫、桑山、岩田、
成田、熊谷、藤、中谷、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者 有吉
記録者 中川
議題１ 会長報告
行動禄（主なもの）

協会長との勉強会を行った。登録、認定理学療法士について情報があった。
議題２ 協議事項：予算編成について
【内容】

議題３ 審議事項：保健福祉部、健康増進部合同事業について
【内容】

主要テーマを3つに絞り、1年1テーマ、3つのテーマを回していくことを考えている。
以上で来年度の予算をあげていきたいと思っているので審議をお願いします。
【決定事項】
承認
議題４ 審議事項：理学療法兵庫掲載論文のwebサイトにおける一般公開につい
【内容】
先月の理事会で協議事項で出した議題です。
神戸大学の先生が執筆した理学療法兵庫に掲載されているものをwebで公開したい。
神戸大学付属図書館電子図書館で学内研究者の学術成果を一般公開するweb。

メディカルオンラインの回答としては問題ないとのことだった。
他の学術誌でも同様なことを行っているというを確認した。

議題５ 報告：協会賞について
【内容】
先月の推薦2名中1名は条件が足りなかったため、取り下げた。
議題６ 審議事項：拡大理事会の日程について
【内容】
12月の理事会を拡大理事会として20日に開催することを考えている。

アーカイブへの掲載を主な事業とせず各部で「基礎研修」を事業に追加し、webで開催し
て1年間アーカイヴで掲載する。

メディカルオンラインの契約の確認と、他の学術誌がどのように対応しているのかが宿
題だった。

【決定事項】

承認

各部、委員会は2023年、2024年度の実績から予算を作成する。新規事業に関しては考
慮する。

研修会の収益が今年度行っている予定なので、現実問題予算と同じなのか、少ないの
か多いのかを計算してもらっている。

研修会の統括部門はまだ1年では進んでいっていないので、役割を周知していくことを
考えていただくのが必要なのではないかと思っている。

資料をアップするので、どんどん意見を言って下さい。この2週間くらいで意見を言ってく
ださい。

前回の理事会の内容を変更した。

基本的には呼吸器と循環器のマルチモビディティの動きとリハビリテーションの未来を
考える会の準備をしていた。

12月の拡大理事会で各部に来年度の予算を示していきたい。そのため11月の来年度
の予算編成の方向性を考えないといけないと思っている。

目標をどのように変えるか、進めていくかを考えている。会費検討スケジュールで今年
検討ということになっている。

適切な会費をいくらに設定するか、来年度の総会に提出することになっている。

来年度の予算で現行会費の8割で算出した事務局が提示する2025年度収入予測額で
の予算を考える。



喫緊の議題があれば拡大理事会後に理事だけで理事会を開催する。
【決定事項】
承認
議題７ 協議事項：協会との意見公開会
【内容】
次回の理事会で開催するかどうか協議する。
議題８ 協議事項：社会局の業務理事分担変更について
【内容】
社会局の担当理事を決めました。
議事９ 報告
・倫理研修会アンケート結果
196名参加。
アンケート70名
受講のきっかけは、今回の事件が多かった。
役に立ったことという質問で規範の壁という言葉の回答が多かった。

・県庁の特別決算委員会があった。
病院局の質疑応答の中でリハビリに関する質問をしてくれた。
リハビリテーション機能の充実と専門職の人材確保についてという質問であった。
回答についてはまだ情報がありません。

名簿集めの郵送を許可いただけないか。
士会のお金、名簿を使って郵送するという形が選挙法でも問題はないため、許可。

・職能部から研修会の担当理事がしていた部分を副会長で話し合いをしたい。

次回の予定 日時：11月15日理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定

来年度にも郵送の必要性がある場合は、県士会の郵送に合わせるなど相談します。

・ミッションビジョンの候補の講師と話をして、全然いいよと返事を頂きました。

・田中氏の名簿集めのお願いです。連盟と後援会としてのお願いです。


